
◆三鷹市内の新型コロナウイルス感染者情報 
東京都公表市内新規感染者８/９ ２７３人、 ８/８ ３８７人 

（入院中 1６０人、宿泊療養９１人、自宅療養２,９６４人） 

1 日の市内新規感染者数ですが、３00 名を超える日が多

く今がピークのようです。入院、療養中の市民は3,000名を

超えています。どうかお気を付けください。 

◆8/8（月）、三鷹市議会臨時会が開催されました 
 一般会計補正予算（第 3号）案について審議しました。 

自宅療養者等への医療体制の支援（9,977 千円）、PCR 検査等の充実に向けた支援

と助成期間の延長（99,868 千円）、地域応援商品券事業の実施（４７２，２４２千円）に

ついてでした。各会派からの代表質問を経て議決をとり、全議員賛成で可決となりまし

た。 

 さて、この度の地域応援商品券事業は、発行総額 13 億円、プレミアム額 3 億円でプ

レミアム率３０％となります。対象者は、市内在住者。販売期間は令和 4年 11月 10日

から 11月 30日となります。販売額は 1枚 5,000円（額面 6,500円）、最大購入数

は 1 人 5 枚まで。今回は公平性を確保する観点から、事前申し込み制となり購入希望

者には必ず 1枚は当選する仕組みとなります。紙の商品券はなく、全てがカード型デジ

タル商品券となりますが、スーパーマーケットはシステム対応が難しい可能性が高いよ

うですので、商品券の使用可能店舗は前回よりも少なくなるかもしれません。 

◆8/16（火）、三鷹市環境保全審議会が開催されます 

 今回は、三鷹市の地球温暖化対策実行計画の改定について審議されます。2050 年

のカーボンニュートラル達成に向けた重要な計画です。先着 5名まで傍聴可能です。 
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明日の三鷹について 

１． みたか田園都市構想の実現！ 
（三鷹の良好な環境を守るため、緑の空  

間や都市農業・農地を守り、子どもたち 

が元気に遊べる空間を増やします。） 

２． 安心・安全、持続的な食品供給

網の構築！ 
（食の安全や食料自給率向上は日本の  

喫緊の課題です。三鷹市民の為に、生 

産者が目に見える、安全・新鮮・安価な 

食品供給網を構築する必要がありま 

す。また、学校給食の三鷹産野菜の使 

用率 30％を実現します。） 

３． すべての市民が活躍する社

会、市内 NPO 法人等を全力

で支援！ 
（地縁型コミュニティとテーマ型コミュ 

ニティが連携し融合する、コミュニティ 

先進都市三鷹を創ります。） 

私は、「やり遂げる実行力」、「高い

専門性」、「溢れる三鷹愛」で、皆さ

んと共に明日の三鷹を育てます 

明日の三鷹を育てるために、市議会議員お

ばた和仁の「市民参加のまちづくり活動」を

応援してくださる方を募集しています。三鷹

市在住の方を中心に、どなたでもご入会いただけます。 
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毎朝の街宣活動（7：00～8：30） 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 

吉祥寺駅 ※ 武蔵境駅 ※ 三鷹駅南口 

※火曜日、木曜日は、三鷹駅北口・井の頭公園駅・三鷹台駅・仙川駅・つつじヶ丘駅で実施しています。 
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個別ヒアリング会を事務所で毎週実施しています。 
コロナ禍により、定期的に実施していた市政報告会は現在中止していますが、個別面談方式のヒ

アリング会は、以下の日時で原則、毎週実施しています。当方は、女性スタッフと 2 名でお待ち

していますので、事前にご連絡（電話またはメールで）の上、お気軽にお越しください。 

毎週月曜日・火曜日・木曜日（最大 1 時間を目安に実施中。内容はなんでも構いません！） 

午前 10 時～午後 14 時（留守のことも多く、事前にご連絡をお願いします。） 

場所 おばた和仁事務所 三鷹市上連雀６－４－１ウェーブビル 1 階 

携帯電話 ０８０－３０４６－０７４１、Male✉ smalflag@gmail.com 

おばた和仁市議 1期目の実績について 

2019年の初当選後、私が市議会で質問した、以下

の指摘や要望が実現しています！ 

 

■川上郷自然の村台風損害の共済金認定誤りを指

摘。市が受け取れる共済金が増額しました 

（6,800万円アップすることになりました） 

■利用頻度の低い赤字の市営駐輪場の見直しを主張 

（採算性が悪い 1カ所を閉鎖することになりまし

た！） 

■助成事業の見直しを主張 

（費用対効果の観点から、TSマーク付帯保険助成事

業が廃止となりました！） 

■コミバスの赤字解消のため路線の見直しを主張 

（コミバスの社会実験が 2022年秋から開始される

ことになりました） 

■地域こどもクラブの活動日数を増やすことを主張 

（一部地域の地域こどもクラブ事業の活動日が増え

ました） 

■個別最適化授業の実現のため、小中学生にひとり

一台端末の早期配備を主張 

（コロナ対策もあり予定より早く実現しました！） 

■三鷹のふるさと納税に返礼品制度開始を主張 

（ようやくですが、実現しました！） 

■大沢地区でのスーパーマーケットの必要性を主張 

（市の計画案に初めて同内容が盛り込まれました！） 

■子ども人権条例制定、同性パートナシップ制度創設

を主張 

（三鷹市人権基本条例の制定検討が開始しました！） 

 

 


